

Pressemitteilung

Sparkasse Altötting-Mühldorf spendet 1.500 Euro an Kurfürst-Maximilian-Gymnasium in Burghausen

Burghausen, August 2022

Das Kurfürst-Maximilian-Gymnasium (Kumax) in Burghausen hat eine Spende in Höhe von 1.500 Euro von der Sparkasse Altötting-Mühldorf erhalten.

Das Kumax-Gymnasium bietet eine Ganztagschule für über 35 Schülerinnen und Schüler an. Gerade bei den Ganztagsklassen, besteht Bedarf an Gesellschaftsspielen und Freizeiteinrichtungen. Denn die Schülerinnen und Schüler machen nicht nur ihre Hausaufgaben in der Schule, sondern verbringen auch einen Teil ihrer Freizeit dort. Zur Freizeitgestaltung haben sich die Schülerinnen und Schüler einen Kickerkasten und diverse Gesellschaftsspiele gewünscht. Mit der Spende der Sparkasse Altötting-Mühldorf konnten die Wünsche der Kinder erfüllt werden.



Bildunterschrift: Die Kinder der Ganztagesklassen vom Kumax-Gymnasium freuen sich bei der Spendenübergabe zusammen mit Schulleiter Christian Wagner (2. v. re.) und bedanken sich beim Filialbereichsleiter der Sparkasse Burghausen Sebastian Rauschecker (re.)

Für weitere Informationen oder Fragen zur Pressemitteilung:

Christine Mader
Sachbearbeiterin Unternehmenskommunikation
Sparkasse Altötting-Mühlendorf
Katharinenplatz 17
84453 Mühlendorf a. Inn
Telefon 08631 611-8222
christine.mader@spkam.de